

青パト"まもるくん"の防犯ニュース

和歌山市危機管理部 地域安全課

1月10日は110番の日!適正利用を!!

市内の中学生が『110番の日』一日広報隊員へ

「110番の日」の1月10日、JR和歌山駅周辺に、和歌山県警察や少年補導員、和歌山市立少年センターなどから多くの人が集まり、緊急ダイヤルとしての110番の正しい利用を呼びかけました。

110番は、迷わず、慌てず、落ち着いて、6つのポイントに注意しながら通報してくださいと呼びかけていました。

啓発では、110番の日一日広報隊員の委嘱を受けたばかりの、紀之川中学校と東中学校、 伏虎中学校の生徒3人が、和歌山市立和歌山高校バトン部員による演技と一緒に、110番の 適正利用を呼びかけました。

> 「110番の日」一日広報 隊員の委嘱式



110番の日一日広報隊員による110番通報の体験。6つのポイントに注意して通報!

≪110番通報するときの6つのポイント≫

①何が起きたのか? ②どこで起きたのか? ③いつ起きたのか? ④事件であれば犯人はどんな人か?どっちに逃げたのか? ⑤どんな様子か、具体的な状況。けが人はいるのか?盗まれたものはないか? ⑥通報してくれた人の住所や氏名

また、警察への相談事は、警察相談ダイヤル「#9110」を利用してくださいとのことで した。